

«Afrika-Momente» von James Egli

Vom 21. bis 29. April 2018 zeigt James Egli in der Galerie Fafou in Oberuzwil «Afrika Momente» – Fotografien von seinen Reisen durch den schwarzen Kontinent.



Eine erste aufregende Reise nach Südafrika führte den Fotografen James Egli in eine faszinierende Welt von wilden Tieren, atemberaubenden Landschaften und liebenswürdigen Menschen. Ausgerüstet mit seiner Fotokamera und einigen Objektiven, ist es ihm gelungen, die einzigartigen Erlebnisse einzufangen und die Schönheiten des afrikanischen Kontinents in Bildern mit nach Hause zu nehmen.

Die überwältigenden Eindrücke haben ihn seit seiner ersten Begegnung nicht mehr losgelassen. So folgten zahlreiche weitere Reisen nach Südafrika, Botswana, Simbabwe, Marokko, Kenia, Tansania sowie in die grossartige Welt von Uganda mit seinen sanftmütigen Berggorillas. Diese bemerkenswerten Primaten berührten sein Herz auf Anhieb.

«In Afrika ist vieles planbar und doch kommt so einiges unverhofft anders.» James Egli erlebte sehr viel auf seinen Reisen. Der Schwarze Kontinent, wie man ihn auch nennt, ist für ihn denn auch zu einer Symphonie von reizvollen Abenteuern, alten Traditionen, köstlichem Essen, freundlichen Leuten, beeindruckender Tierwelt sowie vielfältigen Farben und Formen geworden. Mit seinen Fotografien zeigt er uns nicht nur Menschen, Tiere und Landschaften, sondern vielmehr seine eigenen Empfindungen dahinter.

In dieser Ausstellung «Afrika Momente» erhalten die Besucher die Möglichkeit, in eine andere Welt einzutauchen und die gesammelten Eindrücke von James Egli mitzuerleben.

Vernissage

Die öffentliche Vernissage findet am Samstag, 21. April 2018, statt. An der Eröffnung zeigt der Aussteller einen kurzen filmischen Querschnitt seiner Reise zu den Gorillas.

Alle Öffnungszeiten und weitere Informationen sind auf www.fafou.ch zu finden.